

LA MAISON BISSON :
ART, ARTISANAT
D'ART & OBJETS
À HISTOIRES

Pièces uniques d'exception, petites éditions d'art et d'artisanat... Aurélie et François construisent patiemment leur univers. Nourri de références culturelles et artistiques, sensible aux matières et aux savoir-faire, le couple n'a pas son pareil pour sourcer les pépites destinées à réveiller notre intérieur.



Les deux galeries boutiques se dévoilent tels des attrape-rêves. Il est difficile de poser son regard tant notre curiosité est assaillie. Par bonheur, le couple nous accompagne à pas lents. Aurélie et François ne présentent pas, ils racontent l'histoire et les savoir-faire nécessaires à la réalisation de chaque pièce. Première immersion à l'Est avec l'art ancestral chinois des cloisonnés à l'émail, de magnifiques pots à thé créés pour faire sensation au centre de la table. L'éditeur, qui est aussi à l'initiative des porcelaines inspirées d'un procédé de fabrication coréen, produit aussi des pièces uniques. Textures animales, déclinaisons marines, coulures flamboyantes impressionnent de beauté et de technicité. Le voyage se poursuit avec François et la poésie des ex-voto à l'italienne. Des vœux portés par

des cœurs graciles, des ailes et une flamme éternelle pour ouvrir le chemin, nous sommes aux anges...

Du côté de l'artisanat d'art, l'histoire continue de dérouler son fil rouge. Au plus près des petites manufactures, Aurélie nous emporte dans les ambiances olfactives des coulisses de l'opéra de Paris. Une série de bougies extraite de la mémoire de la fille d'une artiste lyrique de l'opéra vient compléter l'art de la table en verre de Murano, une sélection de luminaires aux teintes cuivrées et colorées, des miroirs au galbe assumé. Aux murs, les toiles de Pascal Bribe, les céramiques et gravures au carborundum de Théo Tobiasso rappellent que l'art est ici chez lui et que l'histoire se poursuit avec les créateurs d'aujourd'hui.



LA MAISON
BISSON:
ART, CRAFTS
& OBJECTS
WITH STORIES

Exceptional one-of-a-kind pieces... Aurélie and François patiently build their universe. Nourished by cultural and artistic references, sensitive to material and savoir-faire, the couple are unrivalled in their ability to source gems destined to brighten up our interiors.



The two boutique galleries are like dreamcatchers. It's difficult to focus as our curiosity is overwhelmed. Aurélie and François tell us the story behind each piece and the skill required to make it. Our first foray to the East and the ancestral Chinese art of enamelled cloisonné, magnificent tea pots designed to create a sensation at the centre of any table. The manufacturer also produces one-of-a-kind pieces. The journey continues with François and the poetry of Italian-inspired ex-votos. Wishes carried by graceful hearts, wings and an eternal flame to lead the way, we're in heaven...

The story continues to unfold. Aurélie takes us backstage to the Paris Opera, where she works with small manufacturers to create an olfactive ambience. A series of candles inspired by a daughter of an opera singer complements the Murano glass tableware, a selection of lamps in copper, colourful hues, and mirrors with distinctive curves.

On the walls, Pascal Bribe's paintings and Théo Tobiasso's ceramics and carborundum engravings are a reminder that art is at home here and that the story continues with contemporary designers.

LA MAISON BISSON

92 RUE GRANDE
& 2 RUE DU BRESC
T. +33 (0)6 21 59 49 59
@PROJETSINTERIEURS